

ACTIONS DE GRÂCES AU SACRÉ-CŒUR.

Nomingue, P. Q. — Je ne saurais retarder plus longtemps de rendre au Sacré-Cœur le tribut de ma reconnaissance pour une faveur que nous sollicitons depuis deux ans ; j'avais promis de le faire insérer dans le MESSAGER. Reconnaissance au Sacré-Cœur qui nous a exaucés au delà de toute espérance.

Une personne de Saint-Timothée. P. Q., rend grâces à Notre-Dame du Sacré-Cœur par l'intercession de laquelle elle a obtenu une grande faveur du ciel.

Une personne de Sainte-Anne de Bellevue remercie le Sacré-Cœur pour une guérison obtenue il y a quelques semaines.

Sarnia, Ont. — Qu'ils sont donc précieux ces Scapulaires du Sacré-Cœur ! Savez-vous qu'ils guérissent de tous les maux ! J'avais une tumeur au genou, qui me faisait beaucoup souffrir, mais je ne voulais pas en parler à personne. J'y appliquai le Scapulaire du Sacré-Cœur et la tumeur disparut ; je me sers maintenant de ce bon remède pour guérir toutes sortes de maladies.

Windsor, Ont. — Un jeune religieux avait renoncé à sa vocation pour retourner dans le monde ; sa famille éplorée s'adressa au Sacré-Cœur pour qu'il ramenât ce pauvre jeune homme à de meilleurs sentiments, et promit d'en faire publier la faveur dans le MESSAGER. Le Sacré-Cœur nous a accordé ce que nous avions demandé avec tant d'ardeur. Nous avons reçu d'autres grandes grâces de ce divin Cœur. Gloire et honneur lui soient rendus à jamais !

N. B. Nous ne pouvons pas insérer ici les actions de grâces qui nous sont communiquées dans des lettres *anonymes*. Il est clair que nous ne publions jamais les signatures sans autorisation, mais nous tenons à les conserver en preuves de l'authenticité de ce que nous publions.